



El Departamento de Educación Física del IES El Pla, se sumó a la celebración del Día Internacional de la Mujer. El pasado miércoles día 8 de marzo, recibimos en nuestro centro, la visita del equipo de fútbol del SPA de Alicante, que juega en Primera Nacional Femenina.

Contamos con 8 jugadoras y su entrenador, para disputar una jornada inolvidable para los alumnos y profesores. Nos deleitaron con algunas de sus mejores jugadas y su depurada técnica, y aprovechamos para realizar una serie de actividades para terminar jugando un partido de fútbol con ellas.

A nuestro alumnado le encantó poder conocer de primera mano, las experiencias de las deportistas y estuvieron súper atentos a las explicaciones.

Este tipo de actividades fomentan muchísimo el interés y la motivación, hacia una mayor visibilidad del deporte femenino, de una forma muy divertida.

Muchas gracias por venir a visitarnos.